

# Vuelos Militares de E.U. Cerca de Libia

WASHINGTON, Feb. 12 (EFE).—Casas de los portaaviones norteamericanos "Saratoga" y "Coral Sea", que navegan en el Mediterráneo frente a Libia, realizaron hoy los primeros vuelos de la segunda serie de maniobras en esa zona

en menos de un mes. Las maniobras aeronavales, interpretadas como una nueva demostración de presiones de Washington sobre el gobierno libio de Muamar el Gadafi, concluirán el próximo sábado. El martes, en rueda pe-

riodística, el Presidente Ronald Reagan dijo que no conocía lo bastante bien "el carácter de estas maniobras" como para decir si los aviones o portaaviones iban a penetrar en el golfo de Sidra, cuyas aguas son consideradas como territoriales por Gadafi.

Estados Unidos sostiene en cambio que el espacio aéreo y las aguas del golfo son internacionales, salvo el límite de doce millas junto a las costas libias.

Decir, como hace Gadafi, que es suyo el golfo —donde en 1981 cazas norteamericanos derribaron aviones libios— es lo mismo que si Estados Unidos

—Favor pase a la página 49.

## 8,000 Muertos y Heridos en la Guerra Irán-Iraq

NICOSIA, Feb. 12 (AP).—El total combinado de víctimas de la guerra entre Irán e Iraq sobrepasaría hoy los 8,000 muertos y heridos, al tiempo que ambos países formulaban afirmaciones contradictorias sobre los resultados de una ofensiva iraní en gran escala que ocasionaba preocupaciones al mundo árabe.

Al tiempo que las hostili-

dades se propagaban por el sur de Iraq, los cancilleres árabes comenzaban a reunirse en Bagdad para examinar la posible amenaza que representan las hostilidades entre ambos países para los estados vecinos del golfo.

Las fuerzas iraníes que avanzaban hacia el oeste de la vía acuática rodearon

—Favor pase a la página 49.

## Carter se Reúne con Ungo y Rubén Zamora

MEXICO, Feb. 12 (UPI).—El ex Presidente estadounidense Jimmy Carter, se reunió hoy con representantes de los terroristas salvadoreños, durante su visita a México, última escala de su recorrido por cinco países latinoamericanos.

Antes de una ronda de entrevistas con el Presidente de México, Miguel de la

Madrid y funcionarios del gobierno, Carter se reunió con Guillermo Ungo y Rubén Zamora, los dos más importantes dirigentes del Frente Democrático Revolucionario, el frente político de los terroristas salvadoreños.

En una conferencia periodística los dirigentes te-

—Favor pase a la página 25.

## Resumen mundial

### 7 Muertos en Naufragio

ATENAS, Feb. 12 (DPA).—La motonave "Unity", con pabellón de Panamá y matriculada en Grecia, se fue a pique la pasada noche al sur de Pyllos, en medio de un fuerte temporal.

Hasta esta tarde sólo habían podido rescatarse los cadáveres de tres de los nueve miembros de la tripulación del "Unity". Otros cuatro cuerpos sin vida fueron divisados desde un helicóptero.

### Iraq Lanza Contraofensivas

BEIRUT, Feb. 12 (UPI).—Fuerzas de Iraq lanzaron hoy una contraofensiva después de que "aplastaran" un ataque de Irán en tres frentes al este del río Tigris, informó la agencia noticiosa ofi-

—Favor pase a la página 25.



**VOLUNTARIOS IRANIES.** Teherán, febrero 12. Voluntarios iraníes a la guerra contra Iraq muestran en alto nuevos fusiles semi-automáticos, mientras desfilan por las calles de Teherán. Fuerzas voluntarias fueron usadas por Irán en su última ofensiva contra Bagdad. (Reuter).



**FIRMAN ACUERDO.** Canterbury, Inglaterra, febrero 12. Francois Mitterrand, Presidente de Francia, y Margaret Thatcher, Primera Ministra de Gran Bretaña, intercambian documentos en la catedral de Canterbury, abriendo el camino para la construcción del túnel ferroviario por debajo del Canal de la Mancha. (Reuter)

## Firman Contrato para Construcción de Túnel

CANTERBURY, Feb. 12 (DPA).—La Primera Ministra británica Margaret Thatcher y el Presidente francés Francois Mitterrand firmaron hoy en la Catedral de Canterbury el contrato para la construcción del túnel del Canal de la Mancha que unirá las islas británicas con la Europa Continental.

Con la firma solemne ambas partes se comprometen oficialmente a la puesta en práctica hasta el año 1993 del histórico proyecto, que constará básicamente de un doble tú-

nel para ferrocarril.

El túnel, de 50 kilómetros de longitud, será el mayor proyecto del sector de la construcción en la historia de Europa. Costará probablemente unos 2,300 millones de libras esterlinas y creará sólo en la parte británica por lo menos 10,000 puestos de trabajo. El túnel comenzará cerca de las ciudades de Folkestone (Gran Bretaña) y Calis (Francia).

Autos, autobuses y camiones podrán ser embar-

—Favor pase a la página 25.



**CANTAN EN MISA.** Haití, febrero 12. Haitianos cantan durante una misa a la que asistieron 35,000 personas, para celebrar la caída del Presidente vitalicio Claude Duvalier. El acto religioso fue en la ciudad de Gonaïves, a unos 150 kilómetros de Puerto Príncipe. (Reuter).

## Piden Encausamiento de Y. Arafat por Asesinato

WASHINGTON, Feb. 12 (EFE).—Un grupo de senadores norteamericanos pidió hoy al Ministro de Justicia, Edwin Meese, que considere encausar a Yaser Arafat, dirigente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), por el asesinato de dos diplomáticos estadounidenses en 1973.

En una carta, firmada por 42 de sus colegas, los senadores Frank Lautenberg, demócrata, y Charles Grassley, republicano, dijeron que las pruebas disponibles indican que Arafat ordenó el asesinato de Cleo

Noel, entonces embajador de Sudán, y del encargado de negocios, Curtis Moore.

Noel Moore y el diplomático belga Guy Eid fueron víctimas de los disparos de ocho terroristas que habían secuestrado la embajada de Arabia Saudí en Jartum, el 2 de mayo de

—Favor pase a la página 25.

## Descubren Grietas en 3 Aviones Británicos

LONDRES, Feb. 12 (AP).—Inspectores han hallado grietas en marcos estructurales de tres aviones británicos de pasajeros Boeing 747, conocidos como "jumbos", dijo hoy la aerolínea de propiedad estatal British Airways.

Durante recientes tareas de inspección rutinaria de los aparatos se halló que uno presentaba grietas, y dado que otras aerolíneas informaron sobre problemas similares, la Dirección Federal de Aviación (DFA) en Estados Unidos ordenó el 3 de este mes que todos los "jumbos" fueran exa-

minados cuidadosamente.

"Podemos confirmar que se han hallado grietas en dos más de nuestros 747. El asunto fue comunicado a las autoridades pertinentes", dijo British Airways en una declaración.

Un vocero de la empresa, Kenneth Cook, indicó que dos de esos tres aparatos se hallan nuevamente en servicio tras efectuarse reparaciones, y que en el tercero aún se están reemplazando los marcos estructurales afectados, pero el programa de vuelos

—Favor pase a la página 25.

## Objetivo de E.U. es Ayudar a los Contras

WASHINGTON, Feb. 12 (EFE).—La administración Reagan ha dejado bien claro a Contadora y al Grupo de Apoyo que el primer objetivo de su política actual hacia Centro América es la ayuda a los rebeldes antisandinistas.

En apoyo a la posición del gobierno, los dirigentes republicanos de la Cámara de Representantes hicieron ayer pública una carta al Presidente Ronald Reagan en la que le instan a presionar al Congreso para que se conceda una "sustanciosa cantidad" de fondos a los "contras".

Los ministros de Relaciones Exteriores de Panamá, Venezuela, México, Colombia, Uruguay, Argentina, Brasil y Perú se reunieron el lunes con su colega George Shultz. "Haré todo lo posible para que los "contras" consigan el tipo de ayuda que deben tener", dijo Reagan a "The Washington Post", cuando aún estaban los ocho cancilleres latinoamericanos en Washington.

El gobierno se siente confiado de que ganará la batalla en el Congreso para conseguir en un solo paquete que se conceda a los

rebeldes ayuda militar y humanitaria, por una cantidad aproximada a los cien millones de dólares.

Con el recibimiento con honores de Jefe de Estado de Jonas Savimbi, dirigente de la resistencia angolana, que los conservadores norteamericanos han resaltado como "prototipo" de la lucha nacionalista contra el "totalitarismo comunista", la Casa Blanca ha venido a decir que cuenta con el factor tiempo para obligar a Angola y Nicaragua a buscar la reconciliación nacional.